
 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 
２学期終業式 １２／２２（金）  校長先生のお話より 

長かった２学期が今日で終わります。８月３０日から１２月２２日、皆さんが登校したのは７８日

です。さて、８月３０日の始業式の日に、２学期に頑張ってほしいこと３つのお話をしました。その

ことについて振り返ってみましょう。 

１つ目は、「命」です。自分の命を大切にしてほしいということです。病気や怪我無く、２学期を元

気に過ごせた人は手をあげましょう。病気やけがの治療のため入院したお友だちはいましたが、命に

かかわる大きな事故はなく、本当に良かったです。 

 ２つ目は、「挑戦」です。何事にも一生懸命取り組んでほしいということです。７８日間、たくさん

勉強しました。わかったことやできるようになったことがたくさんありますね。また、体育大会やマ

ラソン大会など、いろいろな行事の中で皆さんが活躍する場面をたくさん見せてもらいました。自分

自身を振り返って、あなたが一番一生懸命取り組んだことは何でしょう。「漢字がたくさん書けるよ

うになった」「九九を完璧に覚えることができた」「授業中、いっぱい手を挙げて発表できた」「自分か

ら元気なあいさつをすることができた」「マラソン大会の本番で順位を上げることができた」「体育大

会の応援で精一杯大きな声を出してパフォーマンスできた」などなど、がんばったことを思い出せた

人は手をあげましょう。がんばったことは、必ず自分の力になります。３学期は次の学年の準備をす

る大事な時期です。２学期に成長した自分に自信をもって、次の目標に向かってがんばりましょう。 

 ３つ目は、「仲間」です。友だちや周りの人に優しくできましたか？嫌なことを言ったりしたりし

て、自分の周りのだれかを傷つけたりしませんでしたか？十人十色というように、人はそれぞれ好き

なことや考え方が違います。それでも学校や教室という環境の中で、お互いの良いところを認め合い、

協力し、高め合っていくことが一人一人の大きな成長につながります。自分とは好きなことが違うか

らといって、仲間はずれにすることは絶対よくないことです。２学期にはそんなトラブルについて、

担任の先生から聞くことがあり、校長先生はとても悲しく残念な気持ちになりました。それ以上に、

仲間外れにされた人は、もっと悲しくつらい思いをしています。いつも「自分だったらどうかな？」

と考えてください。 

 さて、明日から始まる１７日間の冬休み中に皆さんにしてほしいことがあります。それはお手伝い

です。大掃除やお正月の準備などおうちの方はたくさん仕事があります。皆さんは家族の一員として

何か少しでもお手伝いをしてください。１年生には１年生のできること、６年生には６年生のできる

ことがあります。家族と相談して自分の役割として何をしたらよいのかを決めるといいですね。そし

て、できれば、冬休みが終わっても自分の役割として続けていけるといいですね。 

 インフルエンザの感染拡大が心配な状況です。感染対策をしっかりして、冬休みを楽しく過ごして

ください。１月９日、火曜日が３学期の始業式です。全員そろって笑顔で３学期が迎えられることを

期待してお話を終わります。どうぞ良いお正月をお過ごしください。 

 

令和５年１２月２２日 
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２学期最終号 大好きな苺。たくさん食べたいなぁ！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～縦割り班対抗 ボッチャ集会～ 

７／１３（水）行事がいっぱい  

○第４８回ごはん・お米とわたし作文・図画コンクール 作文の部  

作文の部 中央会特別賞 ５年 三原 俐那さん 

入選     ５年 德永 楓奈さん  ６年 柳本 ひなのさん 

○みどりの絵コンクール 入選 

入選 ４年 林 琉生さん  １年 奥谷 怜生さん 

○一筆啓上わが家の三原則 小学生高学年の部 優秀賞 ５年 牧野 素來さん 

○漢字・計算コンテスト名人賞 

代表 ６年 加藤 翔也さん 

1２月表彰 おめでとう 

教育懇談会 ありがとうございました。 

１２／１５ 第２回家庭・地域・学校協議会 

 

短い時間でしたが、２学期の学習や学校での生

活について担任と十分にお話いただけたでしょう

か？ご家庭でも良かったところを褒めていただき、３

学期への意欲につなげていければと思います。 

見守り隊の方の高齢化が課題。見守り活動を継続し

ていくための方法について意見をいただきました。

話し合いました。調べたこと・発表のために作った

ものはピカリンホールに展示中。 

＜協議会委員の皆さんから意見・質問＞ 

・「秋のおもちゃランド」で１年生が年長児を招待してくれ、とても楽しく活 

動活動できた。このような縦の交流はとても大事だと思う。 

・児童が元気よく積極的に授業に取り組んでおり、素晴らしかった。 

Ｑ：コロナ禍でコミュニケーションが制限されていた影響はないか？ 

Ａ：縦割り班活動や学校行事など、制限なく実施できている。給食は黙食は 

強いていないが、前向きでの食事は継続している。 

Ｑ：惜陰小学校には不登校の児童はいないのか？ 

Ａ：家庭の協力や教職員の努力もあり、現在完全長期の不登校児童はいない。 

  低学年での登校しぶりはみられるが、教室に入れば普通に活動できる。 

ＳＡＢＡＥ スノーフェスタに参加しませんか？

詳しくは、配布したチラシをご覧ください。 

日時：１月２７日（土） 

   １３：３０～ 受付開始 

   １４：００～ さばえすごろく大会 

１６：００  キャンドル設置・点灯 

場所：鯖江公民館 

※ 「冬の絵作品」も大募集中!! 

  １月２４日（水）〆切 

※ 昔遊びスペースもあります。 


